



学校だより

学校教育目標

元気な子 (心と体すくすく)

進んで学ぶ子 (学びわくわく)

豊かにかかわる子 (人とにこにこ)

令和7年3月26日

第532号

児童数 593名

感謝

校長 岩澤 奈々子



桜の開花が少しずつで聞かれるようになり、本校の桜もいつ開花するのか待ち遠しい日々です。今週月曜日には、第70回卒業証書授与式が、ご来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席の下無事に行われ、卒業生が並木小学校を巣立っていきました。在校生代表として5年生も参列し、本校を支えてくれた卒業生の背中を見ながら最高学年への意識を高め、伝統のバトンを受け継ぎました。卒業生の新たなステージでの活躍を祈ると共に、新たな並木小の顔としての新6年生の活躍に大いに期待しています。

また、本日は全校児童が体育館に集まり、令和6年度の修了式を行いました。卒業生がいない体育館は少し寂しく感じましたが、一年間で成長した並木っ子の姿を確認し、次年度へのさらなる活躍に大きな期待が持てました。ご家庭でも「進級」という節目を活用して一年間を振り返るとともに、新しい生活に向けて目標を一緒に考え、達成できるよう励ましていただけると幸いです。

本日の修了式で代表児童が一年間を振り返ると共に、来年度に向けての決意を話してくれました。その言葉（抜粋）を掲載します。

私が4年生で頑張ったことは2つあります。1つ目はクラブ活動です。私はブラスバンドクラブのトランペットをやりたくて、家でもマウスピースの練習をするなどたくさん頑張ってきました。その結果、憧れていたトランペットを吹かせてもらえることになりました。努力が実ってとても嬉しかったです。2つ目は運動会です。運動会の表現では、ダンスリーダーとして振り付けを考えました。友達と協力して見事ダンスを完成させることができました。3年生までは先生から振り付けを教えてもらっていましたが、4年生では自分たちでやりたい振り付けを入れるところがありました。考えるのはとても大変だったけどとても楽しかったです。5年生では委員会活動も始まるので、高学年として学校を支えられるように仕事に取り組んでいきたいと思います。

4年児童

今年度も保護者の皆様、地域の皆様、おやじの会、学校応援団の皆様からの絶大なご支援とご協力に深く感謝いたします。来年度も「並木っ子を第一に」よりよい教育活動を引き続き進めてまいります。一年間ありがとうございました。